

[Kontakt](#)[Impressum](#)[login](#)[Stücke](#)[Kartenreservierung](#)[Anfahrt](#)[Gästebuch](#)

GÄSTEBUCH

[Eintrag hinzufügen](#) 

Wir freuen uns über Ihre Meinung!

Hier geht es zum [früheren Gästebuch](#) (2008 bis 2011)

[SPIELPLAN](#)[September](#)[Oktober](#)[November](#)[Dezember](#)

Bernd Stemmler Montag, den 20. August 2012 um 13:17 Uhr



Ein Gewinn für das Schloss, die Stadt und die Menschen!
Längst sind sie weit über den Ort Augustusburg hinaus bekannt, die bereits 5 Jahre im Schlosstheater wirkenden Schauspieler Anna Silke Röder und Andreas Unglaub. Die zweimalige Geburtstagsfeier am 04.08. und am 17.08.12 war ein bleibendes Erlebnis. Alle 16 bisher präsentierten Theaterstücke wurden mit kurzen Ausschnitten noch einmal in Szene gesetzt. Die überaus großzügige Umrahmung der Veranstaltung durch diese beiden Künstler ergänzte das außergewöhnliche Damen- Salon- Trio „Klatschmohn“ aus Thüringen unter anderem mit Ragtime, Jazz und Swing auf eine ganz besondere Art.
Vielen Dank und bitte viele Jahre weiter so! Das wünschen sich Bernd Stemmler und Frau. (Wir haben uns erlaubt, diesen Dank in den Augustusburger Stadtanzeiger zu setzen.)

Die Übernachtbarn Montag, den 06. August 2012 um 17:55 Uhr

Hallo und danke,

war DAS eine Geburtstagsfeier!
Die Geburtstagskinder überraschten und beschenkten ihre Gäste. Da kommt man doch gern. Das Programm bot für jeden etwas. Die schönsten Ausschnitte aus den 16 Theaterstücken ließen alle diese noch einmal aufleben. Einfach herrlich.
Weiter so die nächsten fünf Jahre.

Herzlichst Familie Peter.

Gudrun Feindor u. Wilfried Oehme Montag, den 06. August 2012 um

[ÜBER UNS](#)[Das Theater](#)[Künstler](#)[Empfehlungen](#)[STÜCKE](#)[Gut gegen Nordwind](#)[Geburtstagsprogramm](#)[Zu dir oder zu mir?](#)[Kleine Eheverbrechen](#)[Biergeschichten](#)[Das Geheimnis des](#)[Fahrradhändlers](#)[Zwei wie Bonnie und Clyde](#)[Love Letters](#)[Es kam einmal ein Mann zu einer Frau](#)[Karl Valentin Abend](#)[Gartenbuhlschaft](#)[Weihnachtsbrettli](#)[Das Weihnachtsei](#)[Lesung bei Kerzenschein](#)[ARCHIV](#)[Sommerhochdrei](#)[Weihnachtsüberraschung](#)[Hellas Sonntag](#)

17:20 Uhr



Das Geburtstageprogramm anlässlich 5 Jahre Schloßtheater Augustusburg war ein sehr gelungener Abend, die 3 Damen vom Trio "Klatschmohn" waren mit ihren Darbietungen das Tüpfelchen auf dem "i".

Vielen Dank für diesen wunderschönen Abend !

06.08.2012

Familie Oehme

**Auf der Suche nach dem
Licht**

Annett Wasner und Steffen Kunz Sonntag, den 20. Mai 2012 um 13:44 Uhr

Sehr geehrte Frau Röder und Herr Unglaub,

Wir möchten uns noch mal bei Ihnen bedanken, das es doch noch mit Karten geklappt hat.

Es war wieder ein sehr schönes Stück und auf alle Fälle einen Besuch wert.

Wir freuen uns schon aufs nächste mal.

Wir wünschen Ihnen immer zahlreiche, zufriedene und begeisterte Besucher.

Herzlichst

Annett Wasner und Steffen Kunz

Sibylle und Ralph Montag, den 09. April 2012 um 12:53 Uhr

Zu Dir oder zu mir? - vorher erst ins Schlosstheater Augustusburg!

Das Thema Nummer 1 in seinen verschiedenen Nuancen von zwei Meistern der Schauspielkunst auf die Bühne gebracht:

Komplimente und Komplikationen, Gier und Romantik, Phantasien und Ernüchterung, Erwartungen und Zweifel, Lust und Frust, Leidenschaft und Zurückhaltung...

Vielen Dank für diesen spannenden und anregenden Abend,
Eure Fans aus Dresden

Die Übernachtarn Samstag, den 07. April 2012 um 12:03 Uhr

Hallo an diesem hässlichen Ostersonnabend,

wie schön war es da doch gestern Abend im Fasskeller.

Vielen Dank für das Ausgraben längst vergessener Kindheitserinnerungen. Ihr habt damit genau ins Schwarze getroffen.
Weiter so.

Frohe Ostern wünscht Familie Peter.

Fam. Wilfried Oehme Samstag, den 07. April 2012 um 10:02 Uhr



Die Lesung am gestrigen Abend war wieder eine gelungene Sache - kurzum ein echtes Highlight bei diesem trüben Osterwetter.

Gudrun Feindor und Wilfried
Oehme

Monika Meyer und Dirk Gampe Samstag, den 07. April 2012 um 09:38 Uhr

Gestern, 06.04.2012 waren wir das erste Mal im Schloßtheater und sind von der Begrüßung, vom Ambiente und von Eurer Lesung total begeistert. Wir haben gespürt, jede einzelne Geschichte liebt Ihr! Bildhaft kam die Erinnerung zurück und alle Lachmuskeln waren in Bewegung. Danke für diesen wunderbaren Abend! Wir kommen wieder. Monika und Dirk aus Zwickau

Die Übernachbarn Montag, den 26. März 2012 um 17:44 Uhr

Hallo liebe Kunnersdorfer Mimen,

Zu mir oder zu dir...

...es war wieder ein amüsanter Abend. Das alte Thema *** und Liebe in gekonnten Pointen und herrlicher Mimik auseinander gesetzt. Vielen Dank für das Strapazieren der Lachmuskeln. Weiter so. Wir freuen uns als nächstes auf die Lesung bei Kerzenschein.

Ihre Peters und Nachbarn.

Bernd Stemmler Montag, den 26. März 2012 um 15:00 Uhr



„Zu dir oder zu mir?“ >> Eine komödiantische Meisterleistung dargeboten von zwei immer wieder sehenswerten Künstlern. Herzhaftes Lachen über fast zwei Stunden, nicht nur wir, auch unsere Freunde aus Flöha und Stollberg waren begeistert. Die vielen Gäste im Fasskeller spendeten überschwänglichen Beifall.

14

Einträge im Gästebuch

<< Start < Zurück 1 **2 Weiter** > Ende >>

Copyright © 2012 Schlosstheater Augustusburg.
Joomla! ist freie, unter der **GNU/GPL-Lizenz** veröffentlichte Software.